

開園記念お祝い会

松本児童園は今年、開園して70周年の節目を迎えました。残念ながらコロナウイルスの影響で、いつもお世話になっている方々をお呼びしての開園記念祭は中止となりました。子どもたちは、模擬店や駅伝を楽しみにしていたので、とても残念がっていました。その代わりとして、6月8日にオードブル、ピザ、アイスを取り寄せ、食事を楽しみながら子どもたちと開園記念日をお祝いしました。

松本児童園の歴史を子どもたちと振り返り、子どもたちも職員も、自分の住んでいる施設について理解を深めるよい機会となりました。



地域小規模児童養護施設 開設へ

令和3年4月、島内新橋地区に地域小規模児童養護施設を開設します。

この施設の開設にあたり、地域の皆様には御理解をいただき、ありがとうございました。

令和3年3月完成予定です。地域の中で、より家庭的な養育を目指し、職員一同頑張っていきたいと思えます。

なにかと御迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、よろしく願います。

完成予想図



9月23日
地鎮祭を行いました



子どもたちの夏休み



今年は、コロナウイルスの影響で、例年より短い夏休みでした。遠出はできませんでしたが、県内の行楽施設で遊んだり、花火や流しそうめんを楽しんだり、猛暑に負けず夏を満喫しました。

お盆の期間は、家族やホストファミリーのお家でゆっくり過ごしました。

外出



ちびっこ忍者村、
チロルの森に行ってきました
楽しかったね!!

流しそうめん

花火

